

INTRODUCTION.

Le but que l'on s'est proposé en offrant ce petit volume au public est principalement de faire connaître l'Institut-Canadien qui prend du développement de jour en jour et qui est destiné à exercer une grande influence sur les idées et les actions de la jeunesse, et le progrès de l'éducation.

Le plan que l'on a adopté est, on l'espère, celui qui convient le mieux.

Réunir dans une petite brochure tous les principaux documents officiels de cette institution depuis la destruction de ses archives, il y a deux ans, tel nous a paru ce qu'il y avait de plus propre à la faire connaître ainsi que ses travaux, ses moyens d'action et son utilité.

On trouvera dans le premier article des renseignements intéressants sur la fondation de l'Institut-Canadien, les principaux faits de son histoire et le projet de faire ériger un édifice public à son usage.

La liste de tous les officiers de l'Institut depuis son établissement ainsi que la liste de ses membres actifs actuels sont deux documents précieux pour l'usage d'une société de ce genre et qui méritent bien d'être conservés.

La constitution et les règlements de l'association devaient nécessairement faire partie d'une semblable compilation. (1)

Les deux derniers rapports annuels feront apprécier la nature des travaux accomplis pendant les deux dernières années.

Les dons faits à l'Institut devaient naturellement entrer

(1) L'impression de ce pamphlet était commencée lorsque l'Institut adopta sa dernière constitution, c'est ce qui explique pourquoi il y en a deux dans ce recueil. La constitution et les règlements actuels de l'Institut se trouvent à la page 131.